
 

 

 

 

 

 

 
子ども祭り、とても楽しそうでした。 

 

    副校長 遠藤 史隆 

 

 今年の夏季休業中は来年度の統合に向けて校舎内の改築工事を行いました。1 階のプレイルーム

やドリームルーム、3 階の元パソコン室など、様々な場所に黒板や児童用ロッカーなどが設置され、

来年度に向けた準備を整えているところです。工事の終了に伴い、いくつか変わったことがありま

す。１つ目は体育着の着替え方です。教室を前半分、後ろ半分に仕切るカーテンがどの普通教室に

も設置されました。２学期からは全学年でこのカーテンを境に男女に分かれて着替えをしていま

す。２つ目は「たからじま」です。９月からは１階の第二音楽室を活動場所としています。初めは

間違えて２階の元ランチルームに行ってしまうお子さんがいましたが、今はみんな慣れたようで

す。７月初めから運動場に設けられていたバリケードは今は撤去されていますが、11 月に入ると

今度は仮設校舎を建てる工事が始まります。再び運動場にバリケードが設けられることとなります

が、ご理解いただきたく思います。 

                    ２７日（金）には子供達が待ちに待った子ども祭りが 

行われました。９月に入ってすぐに店長会議が開かれ、

お店の計画や活動場所の調整などを行いました。休み

時間にも友達と協力して楽しそうに準備を行う姿をた

くさん見かけました。特に３年生は初めての出店です。

受付の仕方やルール説明の練習など学年合同リハーサ

ルでお店側とお客さん役に分かれて熱心に行っていま

した。当日は 1 年生と 2 年生はお客さんとしてお店を

回りましたが、来年度以降に自分たちもお店を開ける

ことへの期待感がうかがえました。参観してくださっ

た保護者の皆様、ありがとうございました。 

10 月に入ると 17 日に 6 年生は南二小と 

の連合体育大会、25 日には南二小との合同 

遠足、30 日には総合体育館での交流会と、 

大きな行事も控えています。段々気温が下が 

り、朝夕肌寒く感じる日も増えてくるかと思 

います。ご家庭におかれましても引き続きお 

子様の体調管理にご留意くださいますよう、 

お願い申し上げます。 

 

 

町田市教育委員会では、子供達の通学時の負担軽減を図るために、実態把握の基礎データとして、

ランドセル（リュック）の中身の重さを調査します。今回は、荷物の多い月曜日の朝と金曜日の

帰りについてそれぞれ 1 回ずつ、各学年 5 名の児童を任意抽出して測定します。選ばれた児童

のご家庭には事前にご了解をいただきたいと思います。実施時期は来月末までの予定です。ご協

力の程、よろしくお願い申し上げます。 
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